

Professeur Sébastien LUSTIG

Le **Professeur Sébastien Lustig** est né le 20 octobre 1977 à Nancy. Il a grandi dans en Lorraine et a fait la faculté de Médecine de Nancy. Il est venu à Lyon en 2001 pour se spécialiser en **chirurgie orthopédique** auprès des professeurs Neyret, Lerat, Moyen, Bejui et Carret.

Chef de Clinique au Centre Livet entre 2006 et 2010, il a ensuite exercé comme Praticien Hospitalier Universitaire dans le service de chirurgie orthopédique (Centre Albert Trillat) à l'Hôpital de la Croix Rousse de 2010 à 2014.

En 2012, il a fait un séjour d'un an à Sydney (Australie) dans le service du professeur David Parker au Sydney Orthopaedic Research Institute (SORI <http://www.sori.org.au>), et continue sa collaboration avec eux. Il a également été sélectionné pour le John Insall Traveling Fellowship de la Knee Society américaine. Ce fellowship, que seuls quatre chirurgiens francophones ont eu a possibilité de réaliser depuis sa création en 2000, lui a permis de passer dans tous les centres de référence en chirurgie prothétique aux Etats-Unis au contact des chirurgiens qui ont fait l'histoire internationale de la chirurgie prothétique ces 20 dernières années.

Depuis septembre 2014, il est nommé Professeur agrégé de chirurgie orthopédique, spécialisé dans la chirurgie de la hanche et du genou. Il exerce au sein de l'hôpital de la Croix-Rousse aux hospices civils de Lyon et continue l'enseignement de la spécialité à l'Université Claude Bernard Lyon 1 (faculté de médecine et de maïeutique, Lyon Sud, Charles Mérieux).